

Classement annuel Waze des villes les plus agréables pour conduire : 9 villes du top 10 sont françaises

Waze dévoile son baromètre sur les villes dans lesquelles il est le plus agréable de conduire dans le monde. Valence, en première position

Paris, le 13 septembre 2016 – [Waze](#), l'application gratuite de trafic de navigation communautaire en temps réel, dévoile la deuxième édition de son baromètre annuel de satisfaction des villes dans lesquelles il fait bon conduire. Cette année, la France brille puisque neuf des dix meilleures villes sont françaises !

Pour établir ce classement, Waze a évalué l'expérience de conduite de plus de 65 millions de Wazers dans 38 pays et 238 métropoles. Six facteurs ont été pris en compte :

- Le niveau de trafic et les embouteillages ;
- La qualité des routes et des infrastructures ;
- La sécurité sur les routes : accidents, dangers de la route...
- Les services disponibles : station essence, parking...
- Le niveau socio-économique : accès aux voitures, le prix du carburant...
- Le taux de « *Wazeyness* » : niveau d'implication et de satisfaction de la communauté

La France et les villes françaises à l'honneur

L'hexagone affiche une note de satisfaction de 7,42 sur 10 la plaçant en seconde position du classement mondial. Un véritable bond en avant pour la France qui, l'an dernier, n'arrivait qu'en 7^{ème} position. En tête du classement on retrouve les Pays-Bas, avec un score global de 7,54, et les Etats-Unis complètent le podium avec une note de 7,22.

La bonne place de la France se confirme avec de belles surprises et notamment 9 villes dans le top 10 mondial ! Dans l'ordre, il s'agit de Valence, Tours, Le Mans, Saint-Etienne, Avignon, Reims, Nîmes, Lens et Orléans. Greensboro (Etats-Unis), 5^{ème} du classement, est la seule ville non Française dans la liste.

Pour la France, il s'agit d'une belle progression puisqu'en 2015, seules 3 villes figuraient dans le top 10.

Valence, ville française ayant le trafic le plus fluide au monde

La ville du sud obtient la consécration de la ville au monde où il est le plus agréable de conduire avec un Index de satisfaction de 8,81 sur 10. Elle est suivie par Tours (8,43) et Le Mans (8,39). Le trio français devance de grandes métropoles telles que Amsterdam (7,54), Las Vegas (7,31), Milan (7,11) ...

Valence se distingue principalement sur l'état de son trafic pour lequel elle obtient la note de 8,99, suivie là encore, par Le Mans et Tours, respectivement 8,42 et 8,12. L'année dernière c'était une autre ville française, Rennes, qui occupait cette première place mondiale avec un score de 8,8.

« Je suis heureux de constater que les villes Françaises offrent les meilleures expériences de conduites au monde. En effet, à cause du trafic très dense, on pense très souvent le contraire. Non seulement cet index prouve qu'il n'en est rien mais surtout que nous faisons mieux que tous les autres ! J'espère que l'année prochaine les villes françaises trusteront encore les premières places », conclut Jérôme Marty, Country Manager France, Waze Ads.

Pour plus d'information sur les autres villes et pays, rendez-vous ici :
<https://www.waze.com/driverindex>

À propos de Waze

Waze est le pionnier de la navigation sociale, utilisant la technologie mobile et une communauté passionnée pour redéfinir les attentes sur les routes d'aujourd'hui. Waze accueille le plus grand réseau d'automobilistes, travaillant ensemble au quotidien pour éviter le trafic et économiser du temps et de l'argent. L'application consiste à recommander les chemins les plus rapides, basés sur les données en temps réelles de millions d'utilisateurs. Du changement d'itinéraire aux alertes d'essences moins chères, en passant par les offres de ses marques favorites, Waze est l'un des compagnons de routes les plus proches du conducteur sur le marché. Pour télécharger gratuitement l'application Waze sur iOS ou Android. Plus d'informations sur : <https://www.waze.com/fr/>